

SAIBERNESIA

Raih Prestasi Nasional, Tenun H. Ridwan By Terima Penghargaan OVOP Bintang 3 Dari Kementerian Perindustrian

Linda Sari - 50KOTA.SAIBERNESIA.COM

Nov 14, 2024 - 20:15



Raih Prestasi Nasional, Tenun H. Ridwan By Terima Penghargaan OVOP Bintang 3 Dari Kementerian Perindustrian

Lima Puluh Kota - Usaha Tenun H. Ridwan By asal nagari Kubang yang merupakan salah satu Industri Kecil Menengah (IKM) binaan Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja (Disperinaker) serta Dekranasda Lima Puluh Kota berhasil

menyabet penghargaan One Village One Product (OVOP) tahun 2024 yang diberikan oleh Kementerian Perindustrian, pada ajang Gebyar IKMA 2024, Mall Kota Kasablanka, Jakarta, Kamis (14/11/2024).

Tak tanggung-tanggung, usaha Tenun H Ridwan By langsung menerima penghargaan OVOP Bintang 3 dari Kementerian Perindustrian, selain itu IKM ini merupakan salah satu perwakilan Sumatera Barat dan satu-satunya IKM Kabupaten Lima Puluh Kota dalam ajang penghargaan tersebut.

Wakil Menteri Perindustrian RI, Faisol Riza dalam sambutannya dalam acara tersebut mengatakan penghargaan OVOP ini merupakan upaya pemerintah dalam meningkatkan efektivitas pengembangan industri kecil dan industri menengah di Sentra IKM daerah.

"OVOP adalah penghargaan yang ditujukan untuk mengangkat potensi industri kecil dan menengah di sentra yang memiliki nilai kearifan lokal sehingga lebih berdaya saing dan diterima di pasar nasional dan global,"ujarnya.

Dikesempatan itu, Faisol memberikan apresiasi kepada para pelaku IKM yang meraih penghargaan dari beberapa program dan kompetisi yang diselenggarakan oleh Ditjen IKMA pada tahun 2024.

"Kami ucapkan selamat kepada para pemenang, semoga apa yang yang didapatkan hari ini, bisa menjadi tolak ukur, untuk mejadikan produk usahanya ini sebagai produk unggulan yang dibanggakan di daerahnya pada masa mendatang," ujarnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Lima Puluh Kota, Ayu Mitria Fadri yang mendampingi IKM Lima Puluh Kota itu, mengaku bersyukur atas capaian dari IKM Tenun H. Ridwan By yang berhasil meraih penghargaan ditingkat nasional.

"Alhamdulillah, ini merupakan buah hasil kerja keras kita semua dalam mendukung, membina dan memajukan IKM di daerah kita," ujar Ayu.

Ia berharap, dengan prestasi yang diraih oleh usah Tenun H. Ridwan By tersebut hendaknya dapat menjadi pemantik semangat untuk IKM lainnya di Lima Puluh Kota dalam menorehkan prestasi. "Kita menginginkan penghargaan OVOP ini dapat memacu semangat dari IKM lainnya didaerah kita, agar terus berkembang dan berprestasi serta dapat lebih dikenal luas, tidak saja di Sumatera Barat tetapi juga di ranah nasional bahkan regional ataupun global,"sambung Ayu.

Sedangkan, pemilik usaha tenun H. Ridwan By, Rahmi berterimakasih kepada Disperinaker dan Dekranasda Lima Puluh Kota yang terus membimbing usahanya hingga berhasil menorehkan prestasi dari Kementerian Perindustrian."Penghargaan ini akan menjadi cambuk untuk kami menjadi lebih baik lagi dan terus memberikan yang terbaik,"ujarnya.

Ia juga berharap, dengan penghargaan bintang 3 OVOP tersebut usahanya dapat lebih di kenal luas di pasaran serta dapat terus eksis dalam berinovasi dan menciptakan produk-produk tenun yang diminati masyarakat global.(**).